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Abstract (en)
[origin: JPH04284232A] PURPOSE: To shorten an entire length of an apparatus by efficiently solidifying a paste in an apparatus for assembling
a web-like product having superposed and adhered layers such as, for example, a corrugated fiberboard. CONSTITUTION: The apparatus for
assembling a web-like product is used as a double facer for producing a corrugated fiberboard 10 by an upper, called, single facer layer 20 and a
lower, called, runner layer 30. The apparatus for assembling the product has the superposed adhered layers. The layer 20 has a flute below, and
a paste is mounted at the end of the flute in a previous step. The layers 20, 30 are supplied to the apparatus in the form of continuous web. The
apparatus comprises a heater having a lower heating plate 250 and an upper blower case 150, a drying towing unit having an upper pressure roller
115 and a lower pressure roller 215, a cooling driver having an upper pressure roller 110 and a lower support roller 210, and upper and lower net
belts 100, 200.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif d'assemblage, pour élément en bande composé de couches superposées et encollées, constituant une
station dite "double-face" d'une machine de production de carton ondulé (10) à partir d'une couche supérieure (20) dite "simple-face" et d'une
couche inférieure (30) dite de "couverture". La couche "simple-face" (20) est munie de cannelures tournées vers le bas et dont les crêtes ont été
recouvertes de colle dans une station antérieure dite "colleuse double-face". Les deux couches (20, 30), sous forme de bande continue, passent
successivement : dans une première section dite "de chauffage" et constituée d'une table chauffante inférieure (250) et d'un caisson soufflant
supérieur (150); dans une deuxième section dite "de séchage et de traction" et munie de buses transversales supérieures (120) et inférieures
(220) entre lesquelles se trouvent des rouleaux supérieurs de pression (115) et, respectivement, des rouleaux inférieurs d'appui (215); et dans une
troisième section dite "de refroidissement et d'entraînement" et munie de rouleaux supérieurs de pression (110) et de rouleaux inférieurs d'appui
(210). L'entraînement du carton ondulé (10) en formation, au travers du dispositif, est assuré par un tapis supérieur (100) et inférieur (200) à mailles
sur lesquels agissent le caisson soufflant (150) et les rouleaux de pression (115) et les rouleaux d'appui (215). <IMAGE>
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